



賛助会員さん(中嶋氏)から牡丹苑の招待券をいただき、今年度も実施できました。雨天が心配されましたが、午前9時頃には晴れ上がり、決行してよかったですと一安心。急な用事で欠席した方もありましたが、9名のメンバーで見学が出来ました。朝の雨でボタンに水滴がついて、それが光ってよりいっそうきれいでした。この日都合の悪い方には券を差し上げ、各々見学していただけるようにしました。中嶋さんには大変感謝申し上げます。

つくば牡丹園見学会

4月29日(金)

社協主催

ふれあい交流会

7月8日(木)19名参加

東京スカイツリー

&浅草見学

楽しみにしていたふれあい交流会が実施されました。参加者は104名(障害者46名・付き添い12名・ボランティア38名・社協職員8名)で、大型バス3台と特殊リフト車1台でした。当会から19名の会員が参加しました。

バスは谷田部インターから常磐高速に乗り、途中守谷SAでトイレ休憩。東京に近づくと右に左にと大きく見えてくるスカイツリーに歓声をあげる人、カメラを構える人。そのまんに差しかかると、さすがに見あげる事が出来ないほど、「大きい・高い」スカイツリーでした。

バスは見学名所の浅草へと向いました。充分な時間をとってくださったため、ゆっくり仲見世を歩いたり、浅草寺にお参りしたり、夫々自由に楽しむ事が出来ました。

遅めの昼食は、東武ホテルレバント東京4階のレストランでビュッフェスタイルのバイキングをいただきました。ここでも充分時間があり、ゆったりとおいしくいただくことが出来ました。ホテル内23階の展望室からは、都内のビル群を見渡す事ができ、その中にひととき高く東京スカイツリーがスツクと立っておりました。帰りのバスでは、皆さんとカラオケを楽しんだりして、帰路に着きました。

社協の職員さんやボランティアさんには大変お世話になりました。次回のイベントを楽しみにしております。



ビル群の間に高く立つツリー  
バス乗車はあわてずゆっくりと



つつい食べ過ぎ、夕飯はいらない~



ひとこと感想

【竹原輝明】7月8日、浅草とスカイツリー見学に行きました。浅草には、外人の方もたくさんいて色々な国の言葉が聞こえてきました。昼食もホテルのバイキングでみんなで食べて美味しかったです。

昼食後、ホテルの客室の窓からスカイツリーを見ました。本当に大きかったです。

また、行きたいと思います。昔、センターでお世話になった飯塚悦子さんにもお会いできてうれしかったです。これからも、色々な行事に参加しますので、よろしくお願ひします。

【村田正志】小雨後に荃崎庁舎をスタートし一路浅草へ向かいました。結構歩くので車椅子にお世話になりました。数年前から見ると脚力が弱くなり衰えてきました。自由ヶ丘のHさんに車いすを押してもらい恐縮しました。雷門は何度か行っているのに木陰の下で休憩してました。次はいよいよ東京スカイツリーです。テレビではいつも見ているので日本の技術力の凄さを知りました。